

# *FAO elogia prioridad a agricultura en acuerdo de paz en Colombia*

---



Bogotá, 1 sep (RHC) La Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) elogió que sean hoy prioridad de los acuerdos de paz en Colombia temas como la agricultura, el medio ambiente y la seguridad alimentaria.

El director general de la FAO, José Graziano da Silva, destacó que ese enfoque multifacético al más alto nivel, con apoyo político de todos los sectores, es primordial para erradicar el hambre y la pobreza y dar sostenibilidad al proceso de paz.

Al respecto, el gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) solicitaron ayuda a la FAO para implementar el primer punto del tratado, que propone una reforma rural integral para desarrollar el campo y reducir la pobreza.

Dicho acápite incluye un plan rural que ataca las raíces de la pobreza y el hambre, mediante la creación de un fondo de tierras para distribuir entre campesinos que no las poseen, y la provisión a gran escala de bienes y servicios públicos en infraestructura, caminos, desarrollo social, educación, salud y vivienda.

También estimula programas con enfoque territorial y medidas para impulsar la productividad agropecuaria acordadas con las comunidades, en las regiones más afectadas por el conflicto y la pobreza, a lo que se sumará un sistema especial para erradicar el hambre y la malnutrición.

Graziano da Silva dijo que 'allí donde brotó la guerra, Colombia sembrará las semillas de la paz'.

El gobierno colombiano y las FARC-EP solicitaron, además, la colaboración de la Unión Europea y la organización Vía Campesina, aseguró la oficina regional de la FAO en un comunicado.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104384-fao-elogia-prioridad-a-agricultura-en-acuerdo-de-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**